

Vecinos dicen que el agua está contaminada

La diarrea invade Aserri

◆ SHIRLEY SANDÍ
ssandí@lateja.co.cr

Las congojas que vivieron por muchos días los vecinos de San Miguel de Santo Domingo de Heredia, se pasaron para Aserri.

Desde el jueves pasado, el agua comenzó a llegar a las casas tipo tamarindo y con un olor bien feo.

Producto de ello, más de 250 personas han salido enfermas con diarrea con sangre y vómitos.

Según comentó una de las afectadas, Karina Guevara, su chiquita de un año y su hijo de 13 están sumamente enfermos.

“Usted lava la ropa con esa agua y queda el olor a heces. Yo he preferido recoger agua de lluvia para lavar y comprar agua embotellada



Karina Guevara está preocupada por el agua que llega a su casa. RONALD REYES

para el consumo. En la clínica lo que nos han mandado es suero y acetaminofén”, explicó esta vecina

del barrio María Auxiliadora.

La doctora Carolina Umaña, del Ministerio de Salud, aseguró que

en los exámenes de heces salió la bacteria *Shigella Sonnei* que se transmite por materia fecal en su contacto por la boca.

Hoy estarán listos los exámenes de aguas del laboratorio del AyA, que reiterarán si la causa de las enfermedades es el líquido que llega a las casas.

Las comunidades más afectadas son Salitrillos, Santa Teresita, María Auxiliadora y Tres Marías. La población crítica es la de niños de 5 a 14 años.

Las autoridades de Salud recomiendan hervir el líquido por más de cinco minutos, si se almacena agregarle tres gotas de cloro por cada litro de agua, desinfectar la casa con cloro y lavarse bien las manos y los alimentos.